

Mobilisation de la communauté maritime pour lutter contre Ebola

COMMUNIQUE DE PRESSE

A PARIS, LE 2 OCTOBRE 2014

Les armateurs français se mobilisent pour protéger leurs équipages appelés à travailler dans le Golfe de Guinée et lutter contre la propagation du virus Ebola. Ce sont en effet près de 800 marins travaillant pour des compagnies françaises - dont 150 marins français, qui font actuellement escale dans les ports à risque.

Cette mobilisation est soutenue et encadrée par les instances internationales (Organisation Mondiale de la Santé et Organisation Maritime Internationale) et comprend des mesures de prévention, de contrôle et, en cas d'infection, de confinement et de rapatriement.

« Nous avons adopté des mesures de prévention et de contrôle qui s'inscrivent dans le droit fil des directives émises par l'Organisation Mondiale de la Santé. L'objectif de la communauté maritime internationale est d'éviter la propagation du virus tout en maintenant l'approvisionnement de ces pays en produits énergétiques et de consommation courante », déclare Raymond VIDIL, président d'Armateurs de France.

Contact presse:
Pasquine ALBERTINI
p-albertini@armateursdefrance.org
01.53.89.52.42/06.24.35.45.43

